

hari ini

Sespim Lemdiklat Polri Gelar Kegiatan Pemberian Rekor MURI Untuk Literasi dan Art Policing Lukisan

Achmad Sarjono - HARIINI.CO.ID

Jul 2, 2024 - 11:30



JAKARTA - Bertempat di Lapangan Djayusman Sespim Lemdiklat Polri, seluruh pejabat, staff, dan Peserta Didik Sespim Lemdiklat Polri mengikuti kegiatan upacara.

Kasespim Lemdiklat Polri Irjen Pol. Prof. Dr. Chryshnanda Dwilaksana, M.Si., memimpin kegiatan upacara yang digelar dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78. Dengan mengusung tema "Polri presisi mendukung percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan menuju Indonesia emas". Kegiatan upacara berlangsung dengan hikmat.

Selain kegiatan upacara, pada hari ini Sespim Lemdiklat Polri juga menggelar kegiatan Pemberian Rekor MURI untuk Literasi dan Art Policing Lukisan.

Terdapat tiga (3) kategori yang akan di terima, antara lain :

1. Kategori "Perwira Tinggi Polri Pertama Sebagai Pencetus Pembaharu Model-Model dan Alternatif Pemolisian" yang akan diberikan kepada Kasespim Lemdiklat Polri Irjen Pol. Prof. Dr. Chryshnanda Dwilaksana, M.Si.
2. Kategori "Perwira Tinggi Polri dengan Karya Lukis Terbanyak" yang akan diberikan juga kepada Kasespim Lemdiklat Polri Irjen Pol. Prof. Dr. Chryshnanda Dwilaksana, M.Si., dan
3. Kategori "Pendidikan Pelatihan Polri dengan Karya Literasi Digital Terbanyak" yang akan diberikan kepada Seluruh Peserta Didik Sespimmen Polri Dikreg ke-64.

Pendiri Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) Jaya Suprana, dalam sambutannya menyampaikan, " Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) mengapresiasi tokoh Kasespim Lemdiklat Polri Irjen Pol. Prof. Dr. Chryshnanda Dwilaksana, M.Si., atas buah pemikirannya dalam mencetuskan model-model pemolisian dan alternatif pemolisianpemolisian,".

"Salah satu prestasi yang membanggakan adalah Peserta Didik Sespimmen Polri Dikreg ke-64 yang telah menghasilkan produk Literasi Digital sebanyak 15.058 dalam kurun waktu 7 bulan selama masa pendidikan. Dengan ini, MURI menyatakan mengukuhkan prestasi-gemilang tersebut sebagai Rekor Dunia Muri," Tutup Pendiri Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) Jaya Suprana.

Kasemat Sespimmen Polri Dikreg ke-64 Dr. Muh Ardila Amry, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan, "Kepada bapak Kasespim Lemdiklat Polri Irjen Pol. Prof. Dr. Chryshnanda Dwilaksana, M.Si., saya ucapkan selamat Jenderal atas penghargaan yang diterima. Yang mana hal ini menjadi motivasi kami seluruh Serdik Sespimmen Polri Dikreg ke-64 untuk terus belajar guna menambah wawasan dan pengembangan diri.

Dan kepada Seluruh rekan-rekan Peserta Didik Sespimmen Polri Dikreg ke-64 saya ingin mengucapkan selamat, karna selama pendidikan kita mampu membuktikan bahwa kita mampu mengimplementasikan apa yang telah di ajarkan baik oleh bapak Kasespim Lemdiklat Polri Irjen Pol. Prof. Dr. Chryshnanda Dwilaksana, M.Si., maupun seluruh staff dan pengajar di Sespimmen Pokri. Sekali lagi Selamat, dan semangat untuk kita semua. Mari wujudkan Polri presisi menuju Indonesia emas." (*)